



上真野 2023 創立150年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

チャレンジ!! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~



身体測定をしました（保健室）

4月からどのくらい成長したか調べるために、身長と体重を測りました。夏休みが終わり、久しぶりに会った子どもたちを見て、とても大きくなっていると感じました。特に6年生は、身長がぐんぐん伸びており、背が高くなった子どもがたくさんいました。（写真は1年生です。）



校歌を元気よく歌っていました

校長室に元気よく校歌を歌う声が聞こえていました。何年生か見に行くと、それは2年生の教室からでした。2年生は、1年生の時から歌がとても上手で、いつも大きな声で元気よく歌っています。2年生の歌声を録音し、10月の150周年記念式典で使うそうです。楽しみです。



命の大切さを学ぶ 思春期教室

6年生を対象に「生命誕生」をテーマにした思春期教室を実施しました。保健師さんから「二次性徴や思春期における心の変化、胎児の成長」などについて教えていただきました。6年生は改めて命の大切さを実感していました。赤ちゃん（人形）をだっこする体験もしました。

南相馬市内の小中学校でコロナが流行しており、学級閉鎖になっている学校もあります。学校でも対策をしておりますが、ご家庭でも感染防止対策にご協力をお願いいたします。①ご家庭でも、うがい、手洗い、手指消毒、換気などの対策をお願いいたします。②マスク着用については個人の判断ですが、状況に応じてご協力をお願いいたします。③体調の悪い時には無理に登校しないようお願いいたします。以上、保護者の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。